
Herr Zielke weist darauf hin, dass die nächste Sitzung im Vicelinviertel stattfinden solle und regt 
an, dass sich dann der neue Vorsitzende des Runden Tisches Migration dort vorstellen könne. In 
diesem Zusammenhang informiert Herr Pohlmann darüber, dass am kommenden Montag, den 
04.10.2010 ein neuer Vorstand gewählt werde. Zzt. gebe es einen Bewerber. Es könnten jedoch 
noch Vorschläge gemacht werden. 
 
 
 


